



Analiza Jucopo presentar controversia contra TEPJF

Ante la sentencia del TEPJF para que la próxima presidencia del Consejo General del INE sea designada a una mujer, el presidente de la Jucopo en San Lázaro, Ignacio Mier, detalló que esto implicaría modificar nuevamente la convocatoria para designar a cuatro consejeros en ese organismo, lo que atentaría contra los derechos de los aspirantes que se registraron en los términos establecidos en la misma. Mier indicó que durante la sesión de este martes el Pleno analizará el fallo del tribunal y se dará respuesta el próximo jueves. Incluso, adelantó, se piensa en interponer una acción de inconstitucionalidad.

https://drive.google.com/file/d/1xkSxOuhdaP1izeG_lqDGQLHZBew900xY/view